

PELICULAS DE T.V.E.

LUNES 21

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "Cumbres doradas"
Grace Moore en los camerinos del Metropolitan Opera de Nueva York, momentos antes de su debut como soprano, recuerda su vida. Ya desde niña soñaba con ser una gran cantante de ópera; gracias a la ayuda de su tía Laura, consigue convencer a su padre para irse a Washington a estudiar canto. Poco después se traslada a Nueva York, donde comparte un apartamento con tres amigas. Allí conoce a Buddy, de quien se enamora. Pero cuando por fin va a conseguir un importante trabajo, contrae una enfermedad en las cuerdas vocales, que la obliga a permanecer durante 3 meses en silencio y apartada del espectáculo.

22'05 La Estrella es... Cary Grant "Sólo los ángeles tienen alas"

Un grupo de pilotos realiza en un lugar de Sudamérica los vuelos de prueba necesarios para que la compañía aérea con la que trabajan obtenga la licencia oficial para el establecimiento de sus líneas regulares. La llegada de una joven crea algunos problemas en el grupo, y el jefe de éste deberá enfrentarse a diversas responsabilidades relacionadas con la amistad, el amor, el riesgo y el trabajo.

00'35 Última Sesión de Cine "La Corea"

En Madrid. Un chico de pueblo, Tony, llega a la capital atraído por las aventuras que le ha contado su paisano y amigo Paco en los viajes que hacía éste al pueblo. Al llegar a Madrid es esperado en la estación por su amigo, que le lleva a vivir a una pensión gobernada por una señora mayor, Charo, a la que apodan "La Corea" por sus actividades amorosas con los americanos de los años cincuenta.

MARTES 22

Primera Cadena

21'40 Sesión de Noche Sesión de Comedia: "El nuevo caso del Inspector Clouseau"
Es bien sabido que el Inspector Clouseau, como policía, es un desastre. Por eso, es un error la causa de verse de nuevo al frente de la investigación de una cadena de asesinatos que se vienen cometiendo entre la servidumbre de un multimillonario; esta

unanimidad en liquidar al servicio doméstico pronto se hace extensiva a varios individuos dedicados a otros menesteres. El inefable Clouseau lleva el asunto por los más disparatados derroteros, provocando, como siempre, tras de sí el caos más absoluto.

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "Fantasmas en la casa"

Raimundo, famoso autor teatral, estuvo a punto de casarse con Cristina, pero días antes de la boda, ella desapareció sin dejar rastro. Vuelve a encontrarla en un tren, aunque al llegar a su destino, Cristina vuelve a desaparecer. Raimundo cuenta con la ayuda del fiel Gregorio, joven aspirante a actor. La única pista les conduce a un viejo caserón deshabitado que, según las gentes de los alrededores está lleno de fantasmas.

00'30 Última Sesión de Cine "La noche del día siguiente"

Un reactor aterriza en el aeropuerto parisino de Orly y entre sus pasajeros se encuentra una atractiva joven de elegante aspecto. Un hombre la espera con un automóvil, pero cuando la muchacha se introduce en él, otro individuo salta a su interior, arrancando de inmediato, seguido por otro coche. Tras un largo recorrido, ambos vehículos se detienen junto a un caserón desierto, cercano a una playa. Allí nuevos personajes esperan a los recién llegados, entre ellos, una azafata del avión que trajo a la joven, que para entonces tiene ya la evidencia de que ha sido secuestrada.

MIERCOLES 23

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "Una mujer difamada"

Una rica heredera entabla un pleito contra un periódico, al que demanda por una gran cantidad de dinero. El editor recurre entonces a una treta: presentarle a la impulsiva heredera a un amigo suyo, hombre de gran atractivo, para que, ejerciendo sobre ella su infalible influencia, pueda convencerla para retirar la demanda. El "inteligente" truco da como resultado un cuádruple enredo sentimental.

00'30 Última Sesión de Cine Ciclo: Hecho en América "La gran ausencia"

Tres mujeres, Bárbara, Guida y Alba, tienen en el recuerdo algo en común, el mismo pasado: una niña muy pequeña ve a su padre alejarse para nunca más volver. Las tres jóvenes viven en la misma plaza de Río de Janeiro. A pesar de ser bastantes diferentes entre ellas, cargan consigo el mismo sentimiento de abandono, las mismas responsabilidades, la sensación de desajuste de lo que hacen o de lo que son.

JUEVES 24

Primera Cadena

22'30 Estrenos TV "Prohibido"

1 de septiembre de 1939. Es el comienzo de la Segunda Guerra Mundial. Para las ciudades alemanas Hitler es su héroe.

Nina von Halder, una joven aristócrata alemana, no está de acuerdo con la disciplina de Hitler. Nacida en una familia de buena posición, ha elegido la vida que a ella le agrada y no la que su clase social dicta. Nina conoce a Fritz, un hombre judío, del que se enamora y aunque sabe que su relación es cada vez más peligrosa, no duda en seguir adelante.

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "Al fin solos, pero..."

La Central Lechera Bonamik -más de medio siglo en el ramo, se va a lanzar a una asombrosa aventura: comercializar un nuevo producto lácteo que ha nacido en los Balcanes y que se llama "yoghourt" -es decir "yogur", y que puede tener los más sofisticados sabores. Desde que murió el fundador de la empresa, regenta ésta su viuda, doña Sacrificio Azpilcueta, oronda e impulsiva dama que se ha empeñado en que su jefe de publicidad comparta con ella todo lo necesario. El problema está en que el ejecutivo tiene una hija respondona.

22'05 Jueves Cine "Tootsie"

Un actor que lucha por abrirse camino, descubre que disfrazado de mujer, le resultará más fácil encontrar algún papel con el que comenzar su soñada carrera cinematográfica. Sorprendentemente, su caracterización le lleva al éxito. Pero se ha enamorado de una bella compañera de trabajo que ignora, como casi todo el mundo, que es es en realidad, un hombre.

00'35 Última Sesión de Cine Filmoteca TV: